



George

Name: George Ndege
Geboren: 2002

George wuchs selbst als Straßenkind in der "Black Army" wie sich die Gruppe der Straßenjungen nannte auf. Heute holt er dank Brigitte und vieler Spender seinen High School Abschluss nach und arbeitet zeitweise am Flughafen. Er weiß, was es heißt, sich täglich mit Klebstoff und Benzinschnüffeln zu betäuben um den Tag irgendwie hinter sich zu bekommen, den Hunger zu vergessen und die emotionale Leere auszuhalten.

Seit August 2023 haben wir mit dem Programm für die Straßenkinder "Seed for Street" begonnen.

Jeden Sonntag begibt sich ein Team zur Pipeline in Syokimau um den dort lebenden Kindern und Jugendlichen Hoffnung und Nahrung zu bringen.

George ist der Hauptverantwortliche dieses Projekts. Er möchte seine jüngeren "Brüdern" wie er die Kids dort nennt, herausholen, ihnen aufzeigen, dass es mehr im Leben gibt. Zunächst werden ca. 30 min Spiele und Sport angeboten, anschließend erhalten die Kinder und Jugendliche eine warme Mahlzeit. Im Anschluss daran werden die Kids in Kleingruppen aufgeteilt, hören Worte aus der Bibel, vertiefen das Gehörte im gemeinsamen Gespräch und teilen ihre Sorgen und Ängste miteinander.

